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Pénurie de doses du vaccin Vaxzevria
Question écrite n° 43464

Texte de la question

M. Victor Habert-Dassault attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur la pénurie de doses
du vaccin Vaxzevria, développé par le laboratoire AstraZeneca. Certains médecins ont commencé à vacciner
des patients avec ce vaccin sans pouvoir injecter la deuxième dose avec ce dernier, suite à une pénurie.
Pourtant, il semblerait que plusieurs pays aient eu des difficultés à écouler leur stock. Il souhaite savoir si la
France a encore des vaccins Vaxzevria, s'ils sont stockés ou ont été détruits.
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